
      
            Gruppo Consiliare di Siracusa 

 
Al Sindaco di Siracusa 

Francesco Italia 
All’assessore ai Lavori Pubblici 

Edgardo Bandiera 
All’Assessore alla mobilità e trasporti 

Vincenzo Pantano 
Al Presidente del Consiglio Comunale 

Alessandro Di Mauro 
E p.c. Al Segretario generale del Comune di Siracusa 

Dott.ssa Danila Costa 
 

OGGETTO: Interrogazione a risposta scritta e orale riguardante il “Parcheggio 
Mazzanti” di Via Mazzanti. 
 

PREMESSO 
1) Che nella nostra città il problema parcheggi è diventata una vera e propria piaga che mette 

in difficolta tutti i cittadini, soprattutto commercianti e residenti; 
2) Che tra i parcheggi più grandi e più utili, presenti nella nostra città, vi è quello cosiddetto 

“Parcheggio Mazzanti”, che allo stato attuale risulta essere chiuso da decenni; 
3) Che il sopracitato parcheggio è stato oggetto, di ristrutturazione e riqualificazione; 
4) Che nel mese di gennaio 2025 lo stesso è stato oggetto di rogo, con indagini al vaglio degli 

inquirenti; 
 

CONSIDERATO 
- Che i lavori di riqualificazione del Parcheggio Mazzanti costarono oltre 700 mila euro; 
- Che, vista la chiusura scellerata del parcheggio di Via Damone, causata da innumerevoli 

errori dell’amministrazione comunale, il Parcheggio Mazzanti, potrebbe essere utilizzato 
non solo per il parcheggio di auto (circa 150), motocicli (circa 40), biciclette (circa 30) e 
stazioni di ricarica delle auto elettriche, come da progetto approvato, ma anche quale 
parcheggio scambiatore che potrebbe collegare, tramite bus, le zone commerciali e dei 
servizi della città (come ad esempio avvenuto durante il G7 agricoltura nel settembre 
2024); 

- E che l’amministrazione comunale, per voce dell’assessore al ramo, aveva annunciato, nel 
mese di marzo 2024, che il parcheggio sarebbe stato completato e fruibile dal mese 
successivo (aprile-maggio 2024); 

 
IL GRUPPO CONSILIARE DEL PARTITO DEMOCRATICO 

INTERROGA 
Il Sindaco e l’assessore al ramo: 

• Qual è la situazione nel parcheggio in oggetto?  
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• I lavori di riqualificazione sono stati definitivamente completati? 

• Quanti sono i fondi che sono stati spesi, attualmente, per la riqualificazione del parcheggio? 

• Quando è prevista l’apertura del parcheggio? 

• Come sarà gestito? 
 
 
 

I Consiglieri del gruppo Partito Democratico 
Angelo Greco 

Massimo Milazzo 
Sara Zappulla 
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